

La Fundación López Abente sumó a la Universidade da Coruña entre los miembros del patronato

| Cee/La Voz. | 24/6/2010

La Universidade da Coruña y la Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG) formarán parte del patronato de la Fundación López Abente.

Ayer se reunieron en A Coruña el alcalde de Muxía, Félix Porto, acompañado por el escritor Rivadulla Corcón, con el rector coruñés, José María Barja y el vicerrector de Cultura, Luís Caparrós. Después mantuvieron otro encuentro con el presidente de la AELG, Cesáreo Sánchez Iglesias.

Ambas entidades mostraron su apoyo a la fundación y aceptaron la invitación a formar parte del patronato. En ese órgano están también la Diputación de A Coruña, la Real Academia Galega, la Universidade de Santiago y el Consello da Cultura Galega. Todos los representantes de esos organismos han coincidido en destacar la importancia histórica y literaria del escritor muxián.

La fundación, explican desde el Concello de Muxía, «nace co obxectivo de promover e difundir o coñecemento da obra de Gonzalo López Abente e ademais será axente dinamizador da vida cultural da comarca, organizando actividades e facendo publicacións».

La comisión gestora, formada por representantes del Concello de Muxía y estudiosos y escritores de la zona, está trabajando ya, dicen desde el Ayuntamiento, en una propuesta de actividades. El Ayuntamiento aportó 15.000 euros.